

Ludwigshafen

Diskutiert und gewonnen

[03.11.2015] Mit der Online-Bürgerbeteiligung zum Abriss der Hochstraße Nord hat Ludwigshafen den Deutschen Ingenieurpreis gewonnen.

Mit dem Deutschen Ingenieurpreis Straße und Verkehr ist jetzt die Stadt Ludwigshafen ausgezeichnet worden. Verliehen hat ihn die Bundesvereinigung der Straßenbau- und Verkehrsingenieure (BSVI) für das Projekt Erneuerung der Hochstraße Nord – B 44. Die Beteiligungsplattform zu dem Vorhaben hat laut eigenen Angaben die Firma Zebralog umgesetzt. Auch das Beteiligungsverfahren habe die Stadt in enger Zusammenarbeit mit Zebralog konzipiert und umgesetzt. Hervorgetan hat sich das Ludwigshafener Projekt laut der Meldung durch den Mut zu einer ergebnisoffenen, mehrstufigen und langfristig von den Bürgern akzeptierten Lösung einer komplexen Planungsaufgabe, die den gesellschaftlichen Wandel in Bezug auf die Beteiligungskultur in hervorragender Weise aufgreift und löst.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Ludwigshafen, BSVI